

☆ みんな元気に はぐりんピック！ 葉栗北小学校 ☆

10月18日（水）晴天に恵まれ、予定通りに「はぐりんピック（運動会）」を実施することができました。今年、久しぶりの全学年が一堂に会しての開催です。当日は平日にもかかわらず、たくさんの保護者の皆さまにお越しいただきました。

今年度のスローガン『～走り出せ！絆のバトンで優勝だ！～』を掲げ、子どもたちは本番に向けて、学年で力と心をひとつに合わせて表現活動の練習に励んできました。

そして、当日はその成果が十分発揮できた発表となりました。

また、今年度は学年競争遊技が紅白対抗になり、とても盛り上がるものとなりました。子どもたちは『力いっぱい取り組む』『力を合わせて取り組む』のねらいをしっかりと実践し、充実した「はぐりんピック」になったと思います。保護者の皆さまからも「とても素晴らしい演技に感動しました」などの感想をいただきました。
《寄稿：葉栗北小学校》



☆ ～日本の歴史を自分の目で確かめる～ 葉栗北小学校修学旅行 ☆

10月26日（木）・27日（金）の2日間、『作ろう 思い出す宝物 たどろう 日本の記憶』のスローガンのもと、奈良・京都方面へ修学旅行に行ってきました。法隆寺や東大寺、金閣寺など、古都の文化遺産や歴史的建造物を間近で見ること、社会科の学習を五感で復習することができました。

奈良公園や太秦映画村などでは、グループ行動をしました。友達と意見を出し合いながら、共に行動することで、より友情を深めることができました。天候にも恵まれ、充実した2日間となりました。
《寄稿：葉栗北小学校》

